

adidas ernennt neue Managing Directors für Western Europe und Emerging Markets

Herzogenaurach – adidas gab heute die Ernennung neuer Managing Directors für Western Europe und Emerging Markets bekannt. Nach der Ernennung von Gil Steyaert zum Vorstandsmitglied, verantwortlich für den Bereich Global Operations, wird Alain Pourcelot mit sofortiger Wirkung die Nachfolge von Gil Steyaert als Managing Director Western Europe antreten. Martin Shankland übernimmt mit Wirkung zum 1. Oktober 2017 die Position von Osman Ayaz als Managing Director Emerging Markets. Ayaz wird Ende dieses Jahres in den Ruhestand gehen. Alain Pourcelot und Martin Shankland berichten direkt an Roland Auschel, Vorstandsmitglied der adidas AG, verantwortlich für Global Sales.

„Wir freuen uns sehr, diese wichtigen Positionen mit hervorragenden internen Kandidaten zu besetzen und so den Übergang zur nächsten Generation von Führungspersönlichkeiten fortzusetzen. Alain Pourcelot und Martin Shankland haben eine erfolgreiche Karriere bei adidas vorzuweisen. Ich freue mich darauf, unsere Strategie ‚Creating the New‘ gemeinsam mit ihnen umzusetzen“, kommentierte Roland Auschel.

Alain Pourcelot (Franzose, 51) kam 2005 zu adidas und übernahm die Position des Marketing Directors für adidas Frankreich. Von 2012 bis 2015 leitete er die adidas Organisation in Frankreich als Managing Director. Seit 2015 ist er Senior Vice President Direct-to-Consumer (DTC) für Western Europe. Alain Pourcelot ist verheiratet und hat zwei Kinder. Er ist ein begeisterter Sportler und ehemaliger Landesmeister im Schwimmen.

Martin Shankland (Australier, 45) kam 1997 zu adidas Russland und war dort zunächst CFO. In den letzten 17 Jahren hatte er die Position des Managing Directors für adidas Russland/GUS inne. Unter seiner Leitung wuchs das Geschäft von adidas in Russland/GUS zunächst exponentiell und blieb dann trotz der herausfordernden Marktbedingungen der letzten Jahre stabil. Martin Shankland ist verheiratet, hat zwei Söhne und ist Triathlet.



Über die adidas AG

adidas ist einer der weltweit führenden Anbieter in der Sportartikelindustrie mit den Kernmarken adidas und Reebok. Das Unternehmen mit Sitz in Herzogenaurach beschäftigt 60.000 Mitarbeiter weltweit und generierte im Jahr 2016 einen Umsatz von 19 Mrd. €.

Kontakte:

Media Relations

Jan Runau
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel.: +49 (0) 9132 84-3830

Katja Schreiber
Leiterin Externe Kommunikation
Tel.: +49 (0) 9132 84-3810

Investor Relations

Sebastian Steffen
Vice President Investor Relations
Tel.: +49 (0) 9132 84-4401

Christian Stöhr
Senior Director Investor Relations
Tel.: +49 (0) 9132 84-4989

Jennifer Gaussmann
Senior Manager Investor Relations
Tel.: +49 (0) 9132 84-74734

Besuchen Sie uns auch im Internet: www.adidas-Group.com